

VII edición de Hotusa Explora, Foro de Innovación Turística

El presidente de la Cámara de España reclama más atención y ayuda para recuperar el sector turístico

Nota de prensa



Madrid, 18/05/2021- El presidente de la Cámara de Comercio de España, **José Luis Bonet**, ha reclamado un mayor liderazgo para impulsar la recuperación del sector turístico en España. “hay una desproporción entre lo que el turismo aporta y lo que está recibiendo”, ha asegurado Bonet, aludiendo al hecho que el sector produce más de un 11% del PIB español pero únicamente un 5% de las ayudas de los fondos *Next Generation* lo contemplan. “No es solo el 11% del PIB. Es el **efecto arrastre** sobre el conjunto de ramas productivas. Hablemos por ejemplo del sector alimentario: más del 10% de la producción alimentaria, es turismo”.

Bonet ha dado estas explicaciones durante su intervención en la mesa redonda “Turismo y claves para la recuperación. Cómo preservar un sector estratégico” que ha tenido lugar en la [VII edición de Hotusa Explora, Foro de Innovación Turística](#), como antesala del inicio de [Fitur](#). Moderada por **Màrius Carol**, Consejero editorial La Vanguardia, en la mesa también han participado **Alberto Núñez Feijóo**, Presidente de la Xunta de Galicia; **Juan Espadas Cejas**, Alcalde del Ayuntamiento de Sevilla y **José Manuel González Páramo**, *Chairman*, European DataWarehouse GmbH y Ltd, y Profesor Extraordinario de IESE Business School.

Todos han coincidido en que es necesario prestar a la industria turística la importancia que merece como gran motor socioeconómico del país, “mientras no recuperemos el turismo no se recuperará la economía española y no bajará el paro. Necesitamos un plan director nacional para la recuperación del turismo en España”, ha señalado **Feijóo**. A su vez, Espadas explicaba que es necesario “conseguir mejorar permanentemente todo lo que rodea a los operadores en destino: sostenibilidad, seguridad sanitaria, reducción de emisiones. Sectores como el del turismo en España son fuertes y vamos a poder hacer esa inversión y mejora permanente”.

De cara a la campaña de verano y la recuperación del turismo extranjero, el presidente de la Cámara de España ha insistido en la importancia de acelerar los procesos de vacunación y en la “labor fundamental que pueda hacer el gobierno de España para presionar en favor del **pasaporte**

Covid". En este sentido, **González Páramo**, advertía que las "perspectivas para el verano son estupendas pero no volveremos al récord de los 82 millones de turistas".

La mesa concluía con una llamada de ayuda al sector, "sostenibilidad, formación, digitalización... las pautas que ha dado Europa con los fondos *Next Generation*, son buenas pero en el caso de España añadiría internacionalización y turismo. El turismo es la pieza fundamental de la economía española. Hay que acompañar a las empresas para que con los fondos se reinventen. El país debe poner el foco en las empresas" señalaba Bonet. Un plan estratégico de recuperación sectorial, IVA reducido, PCR's gratuitas, son algunas de las medidas que se han reclamado desde el foro para que España recupere su posición de liderazgo turístico.



Más información:
Cámara de Comercio de
España
Comunicación y marketing
Tfno: 91 590 69 52
C/ Ribera del Loira, 12
28042 - Madrid

Síguenos en:



